

7 décembre 2016

Davies annonce la nomination de Philippe Johnson au poste d'associé directeur du bureau de Montréal

Davies Ward Phillips & Vineberg S.E.N.C.R.L., s.r.l. a annoncé aujourd'hui que Philippe Johnson, membre du comité de direction du cabinet, deviendra associé directeur du bureau de Montréal à compter du 1er juin 2017. Philippe succédera à Pierre-André Themens qui se retirera à la fin du mois de mai prochain, après 17 ans dans cette fonction. Pierre-André demeurera un associé actif au sein du cabinet.

Dans son nouveau rôle, Philippe dirigera les avocats et les activités du bureau de Montréal de Davies et, en collaboration avec Shawn McReynolds, associé directeur du bureau de Toronto, il mènera le cabinet dans son engagement continu à l'excellence au service du succès de ses clients.

Philippe est un avocat de premier plan au sein des groupes de pratique Droit des sociétés et droit commercial et Fusions et acquisitions depuis 16 ans. Il a accompagné de grandes sociétés du Canada, des États-Unis et de l'étranger dans la réalisation de leurs projets les plus importants au Canada, qu'il s'agisse d'investissements, de fusions et acquisitions, d'aliénations, de restructurations ou de coentreprises. Il consacre une part importante de sa pratique aux opérations transfrontalières et internationales. Il est administrateur et fiduciaire de la Fondation Montréal inc., organisme à but non lucratif qui finance et soutient les entreprises en démarrage, ainsi qu'administrateur de la Fondation Serge Marcil.

« Philippe est le choix sans équivoque des associés pour cette fonction », a déclaré Pierre-André Themens. « Tenu en haute estime par ses pairs, tant au sein du cabinet que dans la profession juridique et le milieu des affaires, Philippe possède une connaissance approfondie du cabinet et de sa clientèle, et continuera de jouer un rôle clé dans notre effort collectif pour fournir des services juridiques exceptionnels. »